

AMTLICHER TEIL

Bekanntmachungen und Mitteilungen der VERBANDSGEMEINDE

Nachhaltige Energie zahlt sich aus

In Anwesenheit von Bürgermeister Manfred Scherer haben Vertreter des Rheinhessen-Cent-Beirates den Schulleitungen der Grundschule Sprendlingen und der Elisabethenschule je einen Scheck in Höhe von 1.200 Euro überreicht.

Gemeinsam mit der Energieagentur hat die Rheinhessen-Energie einen Mal-/ und Bastelwettbewerb veranstaltet. Für ihre erfolgreiche Teilnahme sind beide Schulen aus dem Fördertopf des Rheinhessen-Cent 2015 belohnt worden.

Unter dem Motto: „Wie kann ich Energie sparen?“ beteiligten sich die Kinder der Elisabethenschule (Förderschule) Sprendlingen und der Grundschule Sprendlingen mit ganz tollen und kreativen Ideen.

Mit Hilfe eines Energiebaukastens haben die Kinder der Elisabethenschule Sprendlingen ein Windrad gebastelt. Dieses Windrad versorgt zwei kleine Straßenlaternen. Ein gebasteltes Häuschen und eine Kuh im Grünen machen dieses Kunstwerk zu einem echten Hingucker. Patrick Mayer und Ann-Kathrin Singer von der Rheinhessen-Energie konnten die kleinen Straßenlaternen durch einfaches Pusten zum Leuchten bringen. Hieran erkennt man die technologische Präzision dieses Kunstwerks. Die Kinder haben sich einige Wochen intensiv mit dem Thema Energie beschäftigt. Dafür erhalten sie nicht nur mehr praktische Erfahrung für die Zukunft, sondern auch einen Scheck für ihre Schulzwecke.

Kreative Ideen hatten auch die Kinder der Grundschule Sprendlingen. Die einzelnen Klassen malten jeweils ein Bild oder erstellten eine Collage zum Thema. Viele Kinder zeichnen, dass sie mittels ökologischer Mobilität zum Beispiel mit dem Fahrrad den Weg zu Ihren Freunden oder Verwandten fahren können. Erfreulicherweise haben einige Kinder erkannt, dass nicht nur die Playstation oder der Fernseher für Unterhaltung sorgen können, sondern die Natur sehr viele erlebnisreiche Momente bietet. Photovoltaikanlagen, Windkraftanlagen oder Energiesparlampen sind den Kindern durchaus bekannt. Auch sie erhielten für die tollen Ideen und gemalten Bilder einen Scheck in bekannter Höhe. Die Verteilung der Preisgelder an die kreativste Klasse der Klassenstufe obliegt der Schulleitung.

Der Rheinhessen-Cent wird auch aus dem Fördertopf 2016 an ausgewählte Bildungseinrichtungen oder Institutionen für nachhaltiges Umweltengagement eingesetzt.

Bürgermeister Scherer gratulierte den Gewinnern zu diesem tollen Ergebnis.



v.l.: Frau Gepp (Lehrerin) Herr Dapper (Schulleiter Elisabethenschule), Bgm. Manfred Scherer, Ann-Kathrin Singer und Patrick Mayer (Rheinhessen-Energie) und die Kinder der Mittelstufe 1



v.l.: Helmut Simon (Rheinhessen-Cent-Beirat), Bgm. Manfred Scherer, Frau Jouaux (Schulleiterin GS Sprendlingen), Steffen Knell (Rheinhessen-Cent-Beirat), Ann-Kathrin Singer (Rheinhessen-Energie) und die Kinder der Grundschule

